

Lahn-Dill-Kreis

## Kommunen stimmen für schnelles Internet

**[25.06.2014] Für eine flächendeckende Versorgung mit Breitband haben sich jetzt alle 21 Kommunen im Lahn-Dill-Kreis ausgesprochen. Der Ausbau soll im August beginnen.**

Alle 21 Kommunen der Lahn-Dill-Breitband-Initiative haben der öffentlich-rechtlichen Vereinbarung mit dem Lahn-Dill-Kreis zugestimmt. Dafür bedankt sich Landrat Wolfgang Schuster: „Die flächendeckende Versorgung mit schnellen Internet-Zugängen ist für die moderne Informationsgesellschaft unverzichtbar geworden. Als technische, wirtschaftliche und soziale Infrastruktur bildet sie die Basis für Innovation, Wachstum und wirtschaftlichen Erfolg. Sie ist Voraussetzung der Zukunfts- und Wettbewerbsfähigkeit eines Standorts.“ Nun entscheidet der Kreistag am 21. Juli 2014 abschließend über den flächendeckenden Breitband-Ausbau. Wie die hessische Kommune mitteilt, wird das Unternehmen Deutsche Telekom gegen eine Zahlung von 8,4 Millionen Euro netto ab August mit dem Ausbau beginnen. Es sollen rund 500 Kabelverzweiger und 200 Kilometer Glasfaser mit neuer Technik ausgestattet oder neu verlegt werden. Die Bauzeit betrage 30 Monate. Für Privatkunden werden mit dem Ausbau Geschwindigkeiten von mindestens 30 Megabit pro Sekunde (Mbit/s) im Download und 10 Mbit/s im Upload möglich. Dass die Bürger den Ausbau wünschen, hat eine Umfrage des Kreises ergeben ([wir berichteten](#)).

(CS)

Stichwörter: Breitband, Lahn-Dill-Kreis